
tE RESTE DU CONSEIT EN BREF

il Aucune décision prise n
sur Ie bois de Frémontiers
Le legs de Berny à la Ville arrivant
à échéance, le bois de Frémontiers
pourrait être vendu. Mais à qui ?
< Aucune dêcision n'a étê prise >, est
restée prudente le maire,
questionnée par I'opposition
redoutant une éventuelle
< privatisation > de cet espace de
240ha. Brigitte Fouré a néanmoins
indiqué que ( ce bors, situé ô
19,5 km d'Amiens et n'est pas très
frêquenté ,. Et qu'il existe ( 360 ho
de bois dans un rayon de 15 km
outour d'Amiens r. Et le maire
d'ajouter qu'en cas de vente, le
bénéfice servirait à la rénovation
du musée de Berny qui en a bien
besoin. Une pétition sur I'avenir du
bois circule actuellement sur
www.picardie-nature.org


